

| Autor   | Beitrag  |
|---|--|
| <p><a href="#">räubertochter</a><br/>09.03.2018 09:08</p> | <p>Vom 16. bis 18. März ist die Spielbank Bad Kötzing Austragungsort der Poker-Meisterschaften aller Bayerischen Spielbanken.</p> <p>Vom 16. bis 18. März ist die Spielbank das Zentrum der Pokerwelt – sie ist Austragungsort der fünften Poker-Meisterschaften aller Bayerischen Spielbanken. 185 Spieler haben sich qualifiziert. Los geht es am Freitag mit einem Charity-Turnier zugunsten der Palliativ-Station. Für 50 Euro kann sich jeder einkaufen und um Sachpreise mitspielen. Eingeladen dazu sind auch Persönlichkeiten aus der Stadt, wie etwa Bürgermeister Markus Hofmann. Am Samstag spielen die Profis von 13 bis 19Uhr und von 20 bis 2 Uhr in der Casino-Lounge, die Gäste dürfen zuschauen. Am Sonntag spielen die besten zehn Spieler ab 21 Uhr im Spielsaal um das Preisgeld von 138 750 Euro. Rund um das Turnier gibt es ein Rahmenprogramm mit Almhütte samt Buffet, Karikaturist und natürlich Glücksspiel.</p> <p><a href="https://www.mittelbayerische.de/region/cham-nachrichten/spielbank-wird-nabel-der-poker-welt-20909-art1623141.html">https://www.mittelbayerische.de/region/cham-nachrichten/spielbank-wird-nabel-der-poker-welt-20909-art1623141.html</a></p> |

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: